

Compte rendu de l'ASSEMBLEE GENERALE du 8 juillet 2022

Etaient présents :

Laure VUILLEMOT
Isabelle NEANT
Sylvain AUDION
Alain MILON
Lionel ROSOLIN

Excusée :

Véronique GARCIA

NBRE DE PERSONNES INSCRITES A L'ASSOCIATION = 130
NBRE DE PERSONNES PRESENTES ET REPRESENTÉES = 60
QUORUM A ATTEINDRE (1/4) = 33
QUORUM ATTEINT = 60 votants

OUVERTURE DE L'AG : 20h00

La Présidente ouvre l'Assemblée Générale à 19h45 et remercie tous les participants pour leur présence. Elle remercie la Mairie pour l'aide apportée pendant cette période qui reste encore particulière, car on ne peut pas totalement parler de retour à la normale.

Mme Marie-Claire LOOSE, ajointe à la vie associative, étant présente, elle prend la parole et remercie l'association Danse Passion qui fait l'effort de participer à la vie communale (spectacle Escal'en scène de la semaine dernière par exemple).

Remerciements également aux professeurs qui se sont adaptés et qui ont pu faire une année de cours « presque normale ».

1/ La Présidente présente sous format POWERPOINT le **bilan moral** de l'Association et des actions réalisées dans l'année 2021-2022 :

- 130 adhérents pour un total de 150 cours répartis sur 4 niveaux en MD, 1 cours Rock swing, 2 niveaux en Salsa et 1 cours de bachata.
- Un nombre d'adhérents stable sur cette année encore impactée par le COVID, même s'il n'y a pas eu vraiment de restrictions. Le contexte toujours incertain à la rentrée (et tout au long de l'année) a été un frein aux nouvelles inscriptions, ce sont surtout des « anciens » qui sont revenus.
- Dans un contexte financier contraint, le bureau a été obligé d'annuler 2 cours en début d'année, faute d'un nombre suffisant de participants.
- Des cours légèrement déficitaires ont pu être maintenus, compensés par d'autres qui n'avaient pas de problème d'effectif.
- Finalement, l'année a pu se dérouler presque normalement : tous les cours ont été dispensés. Le respect des gestes barrière a eu pour conséquence le non-changement de partenaire pendant le cours. Cela a donné du travail à Véronique qui a tout fait pour permettre à chacun de venir et qui a

géré les absences. Un grand merci à tous les adhérents qui ont accepté de « dépanner » sur un autre cours !

- 5 soirées dansantes et le repas de fin d'année dansant ont eu lieu. Des restrictions liées au statut (type d'établissement) de la salle des fêtes nous ont obligés à annuler la soirée au profit du Téléthon en décembre et 1 soirée dansante fin janvier.
- 11 stages réalisés cette année par Isabelle et Thierry, pour la plupart bien remplis.
- Très bon moment de convivialité lors du repas du 14 mai : 93 repas, une bonne ambiance et une vraie envie de partager !
- Rappel des coordonnées de l'association (site internet, adresse mail, téléphone)
- Vote du bilan moral :

	CONTRE	ABSTENTION	POUR
BILAN MORAL	0	0	60

2/ Le trésorier présente le **bilan financier** de la saison 2021-2022

- Bilan en déficit (recettes 22 600€/ dépenses 27 900€) qui s'explique essentiellement par les avoirs accordés aux adhérents à la rentrée 2020 et reportés depuis (4100€) et des dépenses pour le repas.
- La réserve de trésorerie présente sur le livret permet de compenser ce bilan négatif. Mais elle diminue encore et atteint un seuil sous lequel il ne faut pas descendre pour assurer la continuité de l'association.
- Bilan prévisionnel en légère hausse, car il n'y aura plus de réduction sur la cotisation SACEM. Pour atteindre l'équilibre, il faut au moins le même nombre d'adhérents, mais 10/15 de plus permettraient d'être plus sereins.
- Vote du bilan financier :

	CONTRE	ABSTENTION	POUR
BILAN FINANCIER	0	0	60

3/ Le bureau donne sa démission.

Laure VUILLEMOT (présidente) ne se représente pas

Béatrice BOHERE et Guillaume MONDESERT sont candidats pour entrer au bureau.

4/ Un nouveau bureau se présente :

Véronique GARCIA, Isabelle NEANT, Lionel ROSOLIN, Alain MILLION, Sylvain AUDION, Béatrice BOHERE, Guillaume MONDESERT

Vote du bureau :

CANDIDAT	CONTRE	ABSTENTION	POUR
Véronique GARCIA	0	0	60
Isabelle NEANT	0	0	60
Lionel ROSOLIN	0	0	60
Alain MILON	0	0	60
Sylvain AUDION	0	0	60
Béatrice BOHERE	0	0	60
Guillaume MONDESERT	0	0	60

7 nouveaux membres sont élus à la majorité pour la nouvelle saison 2022-2023. Les fonctions de chacun seront définies en réunion prochainement.

5/ Le nouveau bulletin d'inscription n'est pas encore finalisé car il y a des décisions importantes à prendre avec la nouvelle équipe. En effet, jusqu'à présent, les cours « + » compensaient les cours «-» . Mais ce système a des limites et certains cours ne semblent plus attirer. Il faut donc trouver des solutions pour redynamiser l'association et trouver de nouveaux adhérents.

Un mail sera envoyé à tous les adhérents pour leur présenter la nouvelle offre de cours, dès que possible.

Journée des associations le samedi 10/09/2022 de 9h00 à 13h00

La présidente clôture l'Assemblée Générale à 20h50 et remercie tout le monde pour ces 11 années au bureau (7 en tant que présidente) et pour la bonne ambiance de cette association. Bonne continuation à tous !